

De sol a sol

AL VUELO

Ha comenzado el mes de julio y, con él, puede decirse que oficialmente empieza también la temporada veraniega.

Para la gente chic, la que gusta de diversiones selectas y de espectáculos exquisitos, ha abierto sus puertas el suntuoso Gran Kursaal, que ha de ser, durante tres meses, el centro de reunión de la buena sociedad y el emporio de todas las atracciones mundiales que han de desfilar por su hall y su escenario.

Para los que se contentan con menos, han empezado en el Boulevard los conciertos vespertinos de la Banda municipal, con variados y escogidos programas, que han de constituir un repertorio notable, pues sabido es que hay muchos dilettanti que saben apreciar los esfuerzos de los profesores que integran la Banda y que se aperciben de los "moros" lo mismo que si estuvieran en un blocao arma al brazo.

El paseo resultó animadísimo, sin que por eso se notase en la Avenida disminución de clientela, sino todo lo contrario, pues ayer fué uno de los días más concurridos de este delicioso paseo semiocturno, donde las donostiaras lucen sus toaletas de verano y sus caras hermosas en todas las estaciones.

De noticias estamos escasos, y escaso es también el interés de las mismas.

El alcalde, acompañado de técnicos y peritos, ha pasado "revista de comisario" a los coches de alquiler, que se han presentado en correcta formación, limpias sus ruedas y salvabarras, con correajes nuevos, pintados y barnizados a muñeque, y hasta con lustre en las pezuñas de los caballos.

Lo que hace falta es que perdure ese "trop de zéle" y que los coches de plaza sean dignos de nuestra pulguérrima ciudad.

Un trabajador ha perdido la vida aplastado por una piedra desprendida de una cantera. Esta es la nota triste que, por desgracia, nunca suele faltar.

Por lo demás, son menudencias inapreciables los sucesos del día, y con esto cerramos la sección, habiendo dicho cuanto se puede decir en las presentes circunstancias.

ASORDEP.

El reinado de la "peli"

PALACIO DE BELLAS ARTES

Ayer se proyectó en primer lugar en este popular cinema, la película que lleva por título "Viaje de los reyes de Italia" a España, completa, que constituye un interesantísimo documento de la visita que a nuestro país hicieron los soberanos de Italia.

La película fué seguida, con gran atención por parte del público, el cual quedó muy satisfecho de la misma.

A continuación se pasó la película en cuatro partes que lleva por título "El robo", de la que el público tenía las mejores referencias.

No quedaron con su proyección defraudadas las esperanzas que sobre ella había concebido el público, y por el contrario diremos, recurriendo al tópico, que la realidad sobrepasó a las esperanzas.

"El robo", es una película dramática de gran interés y originalidad en su argumento, que halló en el público una favorable acogida.

En las sesiones de costumbre acudió al simpático cinema de la calle de Urbieta un público, muy numeroso.

TEATRO TRUPEA

La parte cómica no faltó ayer del programa que se puso en las acostumbradas sesiones del cinema de la calle de Miracruz, sesiones que estuvieron animadísimas como todos los días.

La película cómica que se proyectó en primer lugar lleva por título "Amor y poesía", que el día anterior había alcanzado un gran éxito de risa en el cinema de la misma empresa.

Los habituales concurrentes al cinema de la calle de Miracruz, pasaron un rato divertidísimo con la película en cuestión, que es, en verdad, una producción de gracia finísima y bien entendida.

A continuación se pasó "El chofer negro", película en cuatro partes, cuya protagonista es la célebre actriz de la pantalla Mia May, artista bien conocida del público donostiarra por muchas producciones fotoseñólicas en las que consiguió justa y bien difícilmente igualable fama.

El día anterior hablamos extensamente de la película, razón por la que ahora, que disponemos de escaso espacio, no lo hacemos.

Sempronio.

Doctor Roncal

Mentales, nerviosas y de nutrición
PSICO-ANALISIS ELECTRICIDAD
MEDICINA GENERAL

Consulta de once a una y de cuatro a siete
URRIETA 41. segundo dehecha

- De Sociedad -

Santorál

Julio 2. Miércoles.—La Visitación de Nuestra Señora, y santos Proceso, Martiniano, Crescenciano y Urbano.

El sol sale a las 5'36 y se pone a las 8'53.
Hoy luna nueva en Cáncer a las 6'35.

Viajes

De Madrid llegaron ayer don Miguel Esteban Flor y distinguida familia.

—El conde de Gaviria y bellísima señora vinieron de París.

—Don José Vincens y encantadora hija, llegaron de Bilbao.

—Marchó a Madrid don Ramón Aguiar.

—Fueron a Pamplona don Enrique Bouton y don Francisco Gras.

—De la capital navarra vinieron don Luis Ruiz y don Marcelo Aguado.

—Vino de Bilbao don José Juan Ribas.

—De Barcelona llegó don Juan Prat.

—De Biarritz vinieron Mr. André Garric y Mme. Amanda C. Thomas, con su hijo.

—De paso para Londres y procedente de Bilbao se encuentra entre nosotros don Enrique Ibarrola.

—Llegaron de Santander don Rafael Bellón y don Daniel Seviol y distinguida señora.

—De Guernica llegó don Juan Allende.

—De Logroño don Vicente Martínez.

—De Zaragoza, el industrial don Manuel Jimeno.

—De Bilbao, don Daniel Cillero.

—Anoche y procedente de Bruselas llegó a San Sebastián Mr. Jorge Marquet.

—Vinieron de Madrid don José Frade y señora.

—De igual procedencia llegaron los señores de Oyarzabal.

—El eminente doctor don Victor Fauren, vino de Zaragoza.

—De Sevilla se encuentran entre nosotros

los señores de Camero Cívico con sus hijos.

—De paso para Comillas están en Donostia don Antonio Movellan, hijo de los marqueses de Movellan, con su distinguida esposa ó hijos.

—Para posesionarse del gran Hotel Ezcurrea, anoche vinieron de Zaragoza sus propietarios don Jesús Molina y su bella y distinguida esposa (nacida María Teresa Carrión).

—Ha regresado a su casa de San Sebastián la vizcondesa de la Alborada, acompañada de su hijo, el marqués de Villa Marcella.

—Procedentes de la villa y corte han llegado a esta ciudad los señores de López Dóriga (don Francisco).

—Posó para París el conde de la Cámara.

—Se encuentran veraneando en San Sebastián nuestros queridos amigos don Mauricio Ulargui y don Leopoldo Moreno, acudados banqueros riojanos, con sus distinguidas familias.

Hotel Restaurant Ezcurrea

Suntuoso y regio salón comedor. La cocina y pastelería más selecta y acedidada del país vasco.

Hotel Isabel II

AZCOITIA-LOYOLA
Restaurant—Tea Room.

Letras de luto

En la parroquia del Buen Pastor se celebraron a las once de la mañana de ayer los funerales en sufragio del alma del señor don Prudencio Garfoa Ruiz de la Cuesta, y acto seguido se verificó la conducción de sus restos mortales al cementerio de Pelloe, seguidos de numeroso acompañamiento.

Reiteramos la expresión de nuestra condolencia a la distinguida y estimada familia del finado.

Banco Guipuzcoano

Su situación en 30 de Junio de 1924

ACTIVO

| | Pesetas | |
|---|----------------|----------------|
| CAJA Y BANCOS: | | |
| Caja y Banco de España | 5.834.785,27 | |
| Monedas y billetes extranjeros en efectivo | 1.062.290,20 | |
| Bancos y Banqueros | 7.966.205,43 | 44.883.280,90 |
| CARTERA: | | |
| Efectos comerciales hasta 90 días | 25.762.827,45 | |
| Idem ídem a mayor plazo | | |
| Títulos; Fondos Públicos | 47.166.000,00 | |
| Idem. Otros valores | 10.950.827,76 | 83.870.655,21 |
| CREDITOS: | | |
| Deudores con garantía prendaria | 14.907.195,73 | |
| Idem a la vista | 1.643.300,77 | |
| Idem a plazo | 15.598.576,83 | |
| Idem en moneda extranjera, valor efectivo | 11.323.567,30 | 43.472.640,63 |
| Inmuebles | | 1.688.667,94 |
| Mobiliario e instalaciones | | 177.804,65 |
| Accionistas | | 12.500.000,00 |
| Acciones en cartera | | 525.696,94 |
| Gastos generales y sueldos | | 6.309.047,30 |
| Cuentas de orden y diversas | | 549.712,04 |
| Cupones y amortizaciones al cobro | | 805.585,40 |
| Dividendo a cuenta | | 4.009.294,40 |
| Deudores por aceptaciones | | 16.302.297,02 |
| Sucursales | | 185.103.679,10 |
| NOMINALES: | | |
| Valores de Comitentes en poder de Correspon. | 173.454.204,06 | |
| Efectos en depósito | 278.702.866,40 | 452.157.070,46 |
| Total | | 637.260.749,56 |

PASIVO

| | Pesetas | |
|--|----------------|----------------|
| Capital: 50.000 acciones de ptas. 500 | | 25.000.000,00 |
| Fondos de reserva | | 40.600.000,00 |
| ACREEDORES: | | |
| Acreeedores a la vista (c/c y consignaciones | 42.508.123,89 | |
| Idem hasta el plazo de un mes | 2.939.989,52 | |
| Id. a mayores plazos (Bonos vto. fijo) | 37.014.924,72 | |
| Id. en moneda extranjera (valor efectivo | 12.535.679,27 | 94.998.717,40 |
| Efectos y demás obligaciones a pagar | | 349.880,77 |
| Aceptaciones (por cuenta ajena) | | 4.009.294,40 |
| Cupones, amortizaciones y dividendos a pagar | | 1.414.179,23 |
| Bancos y Banqueros | | 27.028.788,26 |
| Cuentas de orden y diversas | | 4.969.898,88 |
| Sucursales | | 14.831.347,78 |
| Beneficios | | 1.901.572,38 |
| NOMINALES: | | |
| Depositantes de efectos en garantía | 32.176.173,40 | |
| Idem de valores en custodia | 246.348.603,00 | |
| Acreeedores por depósitos necesarios | 178.000,00 | |
| Acreeedores de valores en poder de Correspon. | 173.454.204,06 | 452.157.070,46 |
| Total | | 637.260.749,56 |

La pelota

EN JAI-ALAI

Mañana, jueves, según nos comunica la Empresa de nuestros frontones, se inaugurará—suponemos que con la solemnidad que el caso requiere—, la temporada pelotística de verano, en el Jai-Alai de Ategorrieta.

Suspendidos, hace ya bastante tiempo los partidos en el frontón Moderno, del que, antes de su cierre temporal, se hallaban ausentes las principales figuras del remonte, los aficionados a este juego, que son legión, tienen deseos veheméntísimos de reanudar su asistencia al centro, en el cual se cultiva su deporte favorito.

Ni que decir tiene, pues, que mañana, el frontón de Ategorrieta se verá abarrotado de público que presenciará con verdadera emoción los partidos inaugurales, los cuales correrán a cargo de Irigoyen y Taolo (rojos) y Berolegui y Ucin (azules), el primero, y de Echániz y Larrañaga (rojos) y Salaverria y Zabaleta (azules) el segundo.

Naturalmente, en días sucesivos, además de los "ases" ya citados, entrarán en las combinaciones que se organicen, Vega, Abarrategui, Salaverria mayor, Mina, Salsamendi, Pasiego, y demás pelotaris a los que el público ha tenido ocasión de aplaudir muchas veces.

Así, pues, los aficionados al remonte están de enhorabuena.

Probablemente, actuarán también en el Jai-Alai, los mejores palistas del cuadro madrileño.

Compañía de los Caminos de Hierro del Norte de España

En el sorteo verificado hoy ante el notario del ilustre Colegio y distrito de esta Corte, don Modesto Conde y Caballero, de las obligaciones correspondientes al vencimiento de 15 de Agosto próximo, han resultado amortizadas las siguientes:

LINEA DE BARCELONA A ALSASUA Y A SAN JUAN DE LAS ABADESAS

2.800 obligaciones especiales hipotecarias
Números: 13.201 a 300; 24.901 a 25.000; 34.901 a 35.000; 38.701 a 800; 44.301 a 400; 46.201 a 300; 47.301 a 400; 51.801 a 900; 59.301 a 400; 94.101 a 200; 107.301 a 400; 110.101 a 200; 125.701 a 800; 132.601 a 700; 134.401 a 500; 140.201 a 300; 147.501 a 600; 158.401 a 500; 166.501 a 600; 169.801 a 900; 173.701 a 800; 181.701 a 800; 182.401 a 500; 185.201 a 300; 185.801 a 900; 191.601 a 700; 198.001 a 100, y 199.501 a 600.

LINEA DE TUDELA A BILBAO

800 obligaciones especiales hipotecarias
Números: 10.601 a 700; 14.101 a 200; 43.701 a 800; 62.401 a 500; 71.401 a 500; 73.801 a 900; 89.701 a 800, y 96.201 a 300.

Los poseedores de estas obligaciones podrán efectuar el cobro de las mismas desde el 15 de Agosto del presente año, en los puntos siguientes:

EN MADRID, en el Banco de España y en las Oficinas de Títulos que la Compañía tiene instaladas en su estación del Príncipe Pío y en el Palacio de la Bolsa (Lealtad, 4).

EN BARCELONA, en la Oficina de Títulos instalada en la estación del Norte.

EN VALENCIA, en la Oficina de Títulos que la Compañía tiene instalada en su estación.

EN BILBAO, por el Banco de Bilbao.

EN SANTANDER, por el Banco Mercantil y el Banco de Santander.

EN VALLADOLID, LEON, ZARAGOZA Y SAN SEBASTIAN, por las Oficinas de Caja que la Compañía tiene establecidas en sus respectivas estaciones.

Y, por último, por las Agencias y correspondientes del Banco Español de Crédito, de Bilbao, de Vizcaya y Urquijo, en todos los lugares no expresados, y por todas las Sucursales del Banco de España.

Madrid, 16 de Junio de 1924.—El secretario general de la Compañía, Ventura González.

(Anuncio publicado en la «Gaceta» de Madrid el día 24 de Junio de 1924).

ESTRENIMIENTO



El Mejor Remedio
El Más Cómodo
El Menos Caro

VERDADERO

GRANOS de Salud

del D'FRANCK

DE VENTA EN TODAS FARMACIAS

ATENCION G. HUMBERT, 95 Rue d'Amsterdam, PARIS